

HOMBRES AMENAZABAN CON MATAR A LAS ESPOSAS

# “Polis” agarraron a dos agresores

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Los “polis” les salvaron la vida a dos mujeres que recibían amenazas de parte de los esposos.

El primero en caer fue un hombre de apellido Silva, quien tenía restricción de acercarse a su excompañera sentimental, en Calle Blancos de Goicoechea.

Los oficiales informaron que a Silva se le buscaba por homicidio simple.

El jefe policial Hugo Garro dijo que a la mujer la agredieron con insultos y que en un momento el

hombre le jaló el pelo.

“Descubrimos que la Fiscalía de Pavas lo requería por una muerte, la orden de captura no detalla la fecha en la que ocurrió la agresión, el hombre se pasó al Ministerio Público para sus medidas cautelares”, explicó Garro.

Un segundo caso ocurrió el lunes pasado en la noche, en Orotina, cuando un hombre de apellido López amenazó con asesinar a su expareja, después de robarle el celular.

La Policía le puso la persecuidora y lo encontró en un bar donde lo detuvo y lo puso a las órdenes de la Fiscalía.



Un hombre de apellido Silva cayó en Goicoechea y otro de apellido López, en Orotina. CORTESÍA DEL MSP